
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 28/10/2021 

Il giorno 28 ottobre 2021 alle ore 18,20 nella sala conferenze dello Stadio di Atletica Leggera “Mario Saverio 
Cozzoli” di Molfetta si è riunito il Consiglio del Comitato regionale Fidal Puglia. 
Sono presenti: il Presidente Leone, il Presidente Onorario Giliberto, il Consigliere federale Di Molfetta, il vice 
presidente vicario Petino, il vice presidente Vasta,  i Consiglieri Bianco, Bruno,  Ferrara, Lomartire, Perchia,  
Ricci, Tomaselli,  il Fiduciario GGG Malcangi.  
Assenti giustificati il consigliere Assi ed il Fiduciario Tecnico Andriani. 
Assistono su invito di Leone il componente della CTN del GGG Mastropierro, il vice Fiduciario Tecnico Nacci, 
l’Addetto alla comunicazione Longo, il coordinatore dell’attività Master su pista Ancora ed il collaboratore di 
amministrazione Garofalo. 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Leone ha tracciato il bilancio dei risultati ottenuti dalle Società pugliesi 
con la vittoria della Finale B maschile del CdS Assoluto da parte dell’Avis Barletta, la promozione in finale 
“argento” femminile da parte dell’Alteratletica Locorotondo e purtroppo la retrocessione dell’Aden Exprivia 
Molfetta in finale “bronzo” a causa molteplici defezioni. Menzione per le medaglie d’oro olimpiche dei 
pugliesi Palmisano e Stano che hanno mosso i loro primi passi proprio nel Trofeo di marcia ideato in Puglia  
dalle gestioni precedenti. Cita l’ottimo 6° posto della rappresentativa regionale pugliese ai Campionati italiani 
per regioni Cadetti, il supporto fornito dal C.R. per l’organizzazione di sei campionati italiani svoltisi nel 2021 
ed alla tappa di Coppa del mondo di corsa in montagna svoltasi al “Ciolo”. In ultimo comunica lo stanziamento 
di € 700.000,00 nell’ambito del Fondo Sport e Periferie istituito dal Governo per il completamento del Campo 
Scuola Bellavista (spogliatoi, palestrone, anello). Ha infine parlato del seminario organizzato a Formia il 23 e 
24 ottobre u.s. cui hanno preso parte Presidenti, Segretari e Fiduciari Tecnici con l’obiettivo di condividere  
spunti e idee per un’auspicata maggiore permeabilità tra centro e territorio. 
Alle ore 18.30 entra in sala il Consigliere Di Mauro.  
Riferisce della lettera ricevuta dal Segretario generale di rimozione di un articolo pubblicato sui siti regionali  
della Puglia e della Toscana relativo a proposte per l’attività Master scaturite da un gruppo di referenti 
regionali. Ha relazionato sul sopralluogo della Fidal Nazionale (ufficio impianti) presso il “Cozzoli” di Molfetta 
per l’organizzazione dei Campionati italiani Assoluti del 2022. Ringrazia il Fiduciario del GGG per l’impegno 
profuso al fine della copertura di tutte le gare programmate e per aver indetto due nuovi corsi di formazione 
per operatori di finish link e geodimeter. Comunica infine di aver incaricato la ditta Gana Sport per il ripristino 
della zona di caduta del salto con l’asta del Campo Scuola Bellavista (lavori da eseguirsi in economia mediante 
rattoppo teloni e risarcimento della gomma piuma ammalorata) e per l’acquisto di attrezzature (asticelle, 
pesi, giavellotti, carrelli porta attrezzi). 
Terminate le comunicazioni Leone passa la parola a Giliberto il cui intervento è stato focalizzato sul riverbero 
di voci, iniziate in passato anche attraverso i social network, in merito alla gestione del Campo Scuola 
Bellavista. Giliberto nel rammentare quali sono gli obblighi da parte del gestore previsti dalla convenzione 
con il Comune di Bari e quali sono i requisiti necessari che un soggetto privato deve possedere perchè  possa  
essere affidato in gestione un impianto sportivo di proprietà di una pubblica amministrazione, ha comunicato 
di aver avviato azioni a tutela della sua immagine ed onorabilità suggerendo ai c.d. “leoni da tastiera” un 
maggiore impegno per lo sviluppo dell’atletica in regione piuttosto che lasciarsi andare ad allusioni 
diffamatorie.     
Alle ore 18.50 entrano in sala il Consigliere Scagliusi ed il Revisore Lobuono.  
Prende la parola Di Molfetta che sostiene che è necessario cavalcare l’onda dei risultati delle Olimpiadi di 
Tokyo per avvicinare i ragazzi all’atletica; per effetto dei risultati ottenuti i campi di atletica risultano 
piacevolmente pieni di ragazzi con le palestre che, complice anche la pandemia, si sono svuotate.  Ha parlato 
del successo del seminario di Formia ove si è registrato un positivo scambio di informazioni tra periferia e 
centro. Riferisce sulle proposte da approvare in Comitato nazionale circa le soluzioni attuabili per i campionati 
italiani assoluti 2022 affinchè il “prodotto” sia più vendibile agli sponsor ed ai media. 
Alle ore 19,15 entra in sala Elio Capurso. 

In chiusura del suo intervento Di Molfetta ha parlato sull’enorme mole di lavoro da compiere per la 
riorganizzazione del Centro Studi e del sistema di acquisizione dei livelli dei tecnici. Allo stato attuale la 
qualifica è ottenibile con quote di iscrizione molto basse rispetto alla qualità dei contenuti e dei relatori. Da 



rivedere anche il sistema per il quale il solo superamento di un esame universitario da diritto all’acquisizione 
della qualifica di Istruttore. 
Punto 2) Approvazione del verbale della riunione precedente. Dato che le due cartelle di verbale sono state 
inviate alle 12.30 di oggi 28/10/2021 su proposta del Presidente l’approvazione viene rinviata alla prossima 
riunione utile.  
Punto 3) Delibere amministrative. 3.1 Ratifica delibere del Presidente: approvate all’unanimità - 3.2 Ratifica 
delibera del Consiglio di Presidenza: approvata all’unanimità – 3.3 Approvazione 1^ variazione di bilancio 
2021: approvata all’unanimità – 3.4 Approvazione quote associative 2022: approvata all’unanimità – 3.5 
Approvazione bilancio di previsione 2022: approvata all’unanimità udita la relazione del Presidente – 3.6 
Approvazione quote utilizzo impianti Bellavista e Cozzoli: viene approvata la proposta di delibera integrata 
con l’inserimento della fascia da 1 a 10 atleti con un importo di € 300,00, quindi da 11 a 20 atleti € 600,00 
fermo il resto. 
Punto 4) Settore tecnico. 4.1 Programmazione attività al 31/12/2021: viene confermato di disputare le 
restanti due prove del Cross in Puglia il 5/12/21 (sede in provincia di Bari) e Calimera (19/12/21).  
4.2 Corso Aspiranti Istruttori (1° livello): nel caso in cui, a chiusura delle iscrizioni, dovesse pervenire un 
congruo numero di richieste di candidati residenti a sud della regione, le giornate di formazione verranno 
sdoppiate in due sedi.  
Punto 5) Ratifica trasferimenti atleti 2021 – Approvato all’unanimità. 
Nelle informative Leone prospetta un ventaglio di proposte per l’effettuazione della Festa dell’Atletica del 
biennio 2020-2021. E’ intervenuto il consigliere Bruno proponendo lo spacchettamento della cerimonia per 
settori (in particolare quello della marcia) al fine di rendere più snella una cerimonia che altrimenti si 
prolungherebbe per molto tempo.  
L’altra informativa ha riguardato la relazione di Rocco Ancora sul nuovo circuito di corse su strada 
attualmente denominato “L’altro Corripuglia”. 
Il consigliere Tomaselli lascia la riunione alle 20.45. 
A margine della riunione consigliere Di Mauro chiede al Presidente Leone informazioni in merito ad una nota 

a firma del Fiduciario regionale del GGG uscente Luigi De Lillo che, a suo dire, contiene contenuti offensivi 

nei suoi riguardi. Il Di Mauro chiede quindi al Presidente Leone i motivi per i quali non ha ritenuto  portare 

alla sua conoscenza il contenuto della missiva di De Lillo. Viene reperita seduta stante la mail di trasmissione 

della predetta missiva datata 14/10/2021 inviata per e-mail al Fiduciario Nazionale ed ai componenti della 

Commissione Regionale; il Presidente Leone ne da lettura integrale e, al termine, comunica al Di Mauro di 

non aver ritenuto opportuno metterlo a conoscenza, non riscontrando nel testo offese dirette. Il consigliere 

Di Mauro chiede che gli venga inviata copia della comunicazione di che trattasi.   

La riunione viene tolta alle ore 21.00. 

 

  IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE   

   Mattia Gomes      Giacomo Leone 

 

 

 


